

～～～ 第67回信越アマチュア局非常通信コンテスト コメント ～～～

<<< 新潟県内局 >>>

- 参加局が昨年より減り、交信局数が伸びなかった。今後コンテスト運用時間も夜間は無くする方法も考えてはどうでしょうか。
- 今年は移動せず常置場所(自宅)から参加しました。
- 集計ごくり様です。また出たいです。
- 今回もコンテストに参加出来て良かった。
- 45年振りの参加でした。楽しみました。集計ご苦労様です。
- 昨年に引き続き通信訓練コンテストに参加させていただきました。通信訓練を通じて信越地域各地の春の訪れを感じる事が出来ました。また、ローカル仲間との通信もできて有意義なコンテストでありました。
- 毎年町内重要行事と重なります。しかし短時間の参加も楽しめました。
- 平素は無線仲間の声が聞こえず寂しい状況にある、OSOコンテストで久しぶりに楽しませてもらった。
- 年々参加局が少なくなり、残念に思います。良いアイデアがありませんか！！
- 所用があり、短時間の参加でした。すいません。
- 今回は予定局数を上回る交信ができました。交信頂きました各局、ありがとうございました。
- 毎年、電文に苦労しますが、来年も参加したいと思います。
- GPのみの参加でした。
- 集計御苦労様です。局数は少ないですがよろしくお願い致します。
- 今回は、過去に交信出来ている局が殆どのため、運用地もオペレーターも記録が表示されて自分のログの整理が出来た。局数は今回も参加に意義ありのレベルでした。コンテストでは、運用地とオペレーターは問い合わせないと分からない場合があるが、これも必須事項にして貰えると助かる…当局だけの希望かもしれない。しかし、非常通信が実際に行われるときは、何時、何処で、何が、どう起きたか等に発信者名を求められると思う。HAMのお遊びだから、細かく拘る必要はないと思うけれども。
- アンテナはアローラインw
- わずか1局のみの交信です。144MHzも私の屋内内蔵アンテナでは非常に静かでした。
- 例年であればクラブ員数人が集まって運用するのですが、今年は新型コロナウイルス感染対策のため1人での運用となりました。

<<< 長野県内局 >>>

- コンテスト委員様、お疲れ様です。今年も北信は参加者が殆どいないように感じました。参加局の増加を期待します。
- 準備不足でした。開始1時間遅れでスタート。
- あまりにも参加局が少ないので、対全国コンテストはいかがでしょうか。
- 参加者が少ないのでしょうか？、南信の方面ではコールしても応答が少なく、読んでいただいた局長さん方も、コンテストの認知度が低く、ご教示しながらの送受信をしておりました。たぶん、ログ、サマリの提出をいただけるか心配です。
- 集計ありがとうございます。参加局が増える方法をみんなで考えたいものです。1、トビ賞、参加賞を作りましょう。支部大会のくじの賞品を、コンテスト参加者にその場で渡せば、コスト増なしですぐに実現できます。多くの会で余って、抽選二回していますよね。2、コンテストの前後か支部大会を、テレビや新聞で取り上げてもらってはどうか。OSOは防災に関連しますから、取り上げてもらえるのでは？日本一伝統のあるコンテストとしても、あるいは若者の参加者を取材してもらってはどうか。過去には、支部大会の総通表彰の場面の写真入りで、新聞に掲載されたことが数回あったと思います。アマチュア無線のPRにもなります。これもコストはかかりません。電話一本かけるかメールだけ！
- コロナの影響か参加者が少なく残念に思います。
- 交信局がいません。
- 社団局で固定局、移動局を同一のコールサインで免許されています。2つの局は免許状が異なるので固定局と移動局(/Oを付して運用)でそれぞれ参加しました。